
ATA Nº 18/2022 

 

Em sessão ordinária realizada no dia 27 de junho de dois mil e vinte e dois, na sede 

da Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Alex 

Schimelfenig, secretariado pelo vereador Osmar Carlos Marinho, contando ainda com 

a presença dos seguintes Vereadores: Alcindo Fernandes Leite, Daniela de Moraes 

Kovalski, Diego Schneider, Benjamin Fernandes, Leandro Jevinski, Paulo Valdir 

Dalbão e Valquíria Polli. Sendo que todos os vereadores se faziam presentes, o 

Presidente invocando a proteção de Deus, declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão ordinária e solicitou ao Secretário da Mesa que fizesse a leitura da ata da 

sessão anterior a qual foi aprovada por unanimidade. A seguir o Presidente repassou 

aos colegas Vereadores um Edital de Convocação de audiência pública  para fim de 

apresentação do Projeto de Lei Municipal nº1.820 de junho de 2022, de iniciativa do 

Poder Executivo, que altera o anexo III, da Lei nº 348/1993, que será realizada no dia 

15 de julho de 2022, as 17:00 horas na Câmara Municipal de Vereadores de 

Erebango. Frisou a importância da presença de todos os vereadores neste evento. Não 

tendo matéria na ordem do dia passou-se para a Explicação Pessoal onde Diego 

Schneider cumprimentou a todos comentou que recebeu várias reclamações e esteve 

verificando neste fim de semana que estão fazendo esquadros para construção de 

casas dentro do Campo do Canarinho. Da última vez que conversaram com o Prefeito 

sobre esse assunto mesmo garantiu que não permitiria construções neste local, por 

isso gostaria de explicações sobre o assunto. O Presidente Alex afirmou que também 

recebeu reclamações e alguns vídeos sobre esta movimentação no Campo do 

Canarinho. Depois conversou com a colega Daniela e também com o Sr. Geraldo de 

Moraes que também está presente na sessão de hoje. Hoje o Pessoal da Prefeitura já 

passou pela área e ordenaram a retirada destes esquadros. A sugestão a ser feita é que 

como Poder Legislativo seja formalizada uma denúncia ao Ministério Público para 

que o mesmo possa agir e até intimar a Funai para que tome providência. Os 

moradores também deveriam formular denúncias para que juntos possam ter força de 

mobilização e que estas pessoas possam ser realocadas com dignidade pela Funai, 

mas para isso é necessário a união dos Poderes públicos com a Comunidade. Houve 

várias discussões paralelas sobre este assunto durante a sessão, com a participação do 

Assessor Jurídico do Executivo que estava presente na sessão, para tentarem 

encontrar uma solução para este problema que já é recorrente a vários anos. Não 

tendo mais nada a ser tratado o Presidente encerrou a presente sessão convocando a 

todos para a próxima sessão ordinária no dia 04 de julho em horário regimental, as 

sete horas,  

EREBANGO, SALA DAS SESSÕES, 27 de junho de 2022. 
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